

DEPARTAMENTO DE PRENSACAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWINCAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWINSOLIDARIZA CON EX DIRECTORA DE PRENSA DE TVN

El Presidente de la Campaña Presidencial de Patricio Aylwin, Enrique Silva Cimma y el Vice Presidente, Enrique Krauss expresaron su solidaridad a la periodista Patricia Guzmán por su alejamiento de la Dirección de Prensa de Televisión Nacional de Chile.

El siguiente es el texto de la carta:

"Estimada Patricia:

Hemos tenido conocimiento de su alejamiento de la Dirección de Prensa de Televisión Nacional de Chile. Se trata de una situación que nos sorprende, más aún cuando aparece ella vinculada con el programa "A Domicilio", difundido en el día de ayer, en el que se hizo una extensa entrevista al candidato a la Presidencia de la oposición, Don Patricio Aylwin.

Nos sentimos en el deber de dejar constancia que, desde el momento que usted asumió sus funciones en el canal de televisión de todos los chilenos, hubo un esfuerzo serio por realizar un periodismo más profesional, más pluralista y, por tanto, acorde con las demandas que durante tanto tiempo hemos realizado quienes por años sufrimos la exclusión, la descalificación y la manipulación oficial.

Usted, Patricia, sin duda, quiso -nos imaginamos con muchos problemas- responder al deber ético de efectuar una labor informativa al servicio del país. Sabemos de los escollos que encontró en esta aspiración profesional y estamos ciertos que, si no lo logró plenamente, fue porque hubo autoridades que aún no comprenden el rol que debe desempeñar una estación de televisión que pertenece a la comunidad toda.

Su alejamiento de este canal demuestra, una vez más, que quienes dicen defender la sociedad libre no son capaces de ser consecuentes con lo que expresan. A meses de reconquistar la democracia para Chile, algunos no sólo pretenden dejar atado al futuro gobernante, sino que no entienden que el pluralismo informativo y la libertad de expresión son la base de un proceso que, para ser válido, requiere de estas condiciones.

A través de estas líneas, queremos manifestarle nuestra solidaridad. Usted es una de las últimas víctimas de un régimen que aspira a proyectar "ideas y obras". Los chilenos hoy saben mejor que ayer que cuando nosotros denunciábamos que no son demócratas algunos que quieren presentarse como tales, afirmamos la verdad. Esa verdad fue compartida ya por la gran mayoría de los chilenos, y estamos seguros que en Diciembre próximo será ratificada".

AGENDA DE PATRICIO AYLWIN

Viernes 1° de Septiembre:

- 8:30 hrs. - Candidato Presidencial Patricio Aylwin, asistea reunión-desayuno con los miembros de la Cámara de Comercio Italiana de Chile, en el Hotel Crown Plaza.
- 10:30 hrs. - Patricio Aylwin visita la sede central de INACAP, ubicada en Apoquindo con Chesterton.

EX TRABAJADORES DE RECINTOS PENALES

CREAN COMANDOS POR PATRICIO AYLWIN

"Porque estamos seguros que sólo en democracia se recuperará la dignidad, tanto de los trabajadores penitenciarios como de los reclusos", los ex-funcionarios de prisiones constituyeron el Comando Nacional por la recuperación de la Democracia y el triunfo de Patricio Aylwin en las elecciones presidenciales.

Así lo dio a conocer Milenko Mihovilovic, Presidente de la entidad, quien señaló que en esta campaña están participando pensionados y jubilados de los distintos recintos carcelarios del país.

Mihovilovic expresó su preocupación porque "el actual régimen ha obviado el sentido de servicio público y de lugar de rehabilitación social que tradicionalmente han tenido los penales, para convertirlos en un brazo más de la represión". Destacó que en el pasado había gran preocupación por entregar a los internos la posibilidad de trabajar en lugares especiales mientras cumplían su condena, y que hoy a los presos se les trata en forma inhumana".

Agregó que los trabajadores y ex trabajadores de prisiones han sufrido, durante el actual gobierno, la pérdida de muchos de los derechos conquistados. Entre ellos la disolución de su Asociación Nacional, la suspensión de la asignación de riesgo profesional, el quinquenio penitenciario, el "sueldo superior" y la cancelación de las correspondientes horas extraordinarias.

Precisó que esta situación es aún más grave puesto que el Servicio de Prisiones dejó de pertenecer a la Administración Civil del Estado, lo que garantizaba que las normas internas coincidieran con los acuerdos tomados por Naciones Unidas y sus organismos técnicos.

MODIFICACIONES DEL PROGRAMA DE GIRA

A LA SEGUNDA REGION DE PATRICIO AYLWIN

El Candidato Presidencial, Patricio Aylwin, viajará el martes 5 de Septiembre a la Segunda Región, en un avión de LAN-CHILE a las 8:00 horas, y no en LADECO como estaba previsto.

Asimismo, la comitiva pernoctará el martes en la ciudad de Antofagasta, donde se le ofrecerá una comida a los periodistas a las 21:30 horas.

El viaje al puerto de Tocopilla está previsto ahora para las 7:30 horas del miércoles 6 de Septiembre.

El abanderado de la oposición democrática retornará a la capital a las 18:10 horas desde Calama en un avión de LAN-CHILE.

- En reunión sostenida con el Intendente Metropolitano

KRAUSS LAMENTO LA DISCRIMINACION QUE
SE HACE CON LOS PROPAGANDISTAS DE AYLWIN

Su interés en dar cumplimiento a las normas legales en lo que a la propaganda electoral se refiere, manifestó el Vicepresidente Ejecutivo de la Campaña Presidencial de Patricio Aylwin, Enrique Krauss, al Intendente de la Región Metropolitana, Brigadier General Carlos Carvallo, con quien se reunió esta mañana en la sede de la Intendencia.

Krauss, quien concurreció acompañado de Jaime Ravinet, Belisario Velasco, Raimundo Valenzuela y Jorge Burgos, precisó que la autoridad metropolitana "nos reconoció este gesto, señalando que somos la primera postulación presidencial que se reúne con él para tratar esta materia".

"O la ley la cumplen todos o todos nos saltamos la ley", afirmó el dirigente, indicando que "nuestro ánimo es ajustarnos estrictamente a la legalidad, siempre que todos (los Comandos) lo hagamos y en consecuencia haya un cumplimiento equitativo e igualitario".

Destacó Krauss la actitud del Intendente Metropolitano, quien les aseguró que invitará a los representantes de las otras postulaciones presidenciales para conversar sobre el tema. "Nosotros valoramos esta actitud, pues pretendemos realizar una competencia electoral en forma limpia. Deseamos mantener el orden y el aseo y nos ajustamos a la institucionalidad, porque estamos ciertos que el resultado electoral nos va a favorecer y no necesitamos recurrir a los procedimientos que está utilizando la gente de Büchi".

En relación a la profusión de propaganda del candidato del régimen, señaló que esta actitud "nos llevó a nosotros salir a la calle, dentro de lo que es normal en una controversia electoral". Y en ese sentido, añadió, los propagandistas de Aylwin "han sufrido una discriminación en relación a los partidarios de Büchi, siendo detenidos y confiscada o destruida la propaganda".

Se refirió Krauss al caso de las riberas del Río Mapocho, que en su interior han sido pintadas, "en una labor que requiere preparación, pues un día pintan el fondo y al siguiente la leyenda por lo que suponemos que las fuerzas policiales tendrán tiempo para darse cuenta de lo que está ocurriendo".

Indicó luego que esta situación, a través de una carta, fue dada a conocer al General Stange, General Director de Carabineros. "Entendemos que no es responsabilidad directa de él, pero nos parece que ha existido sino un grave incumplimiento, al menos una tolerancia en relación a los propagandistas de la postulación del señor Büchi, que esperamos se rectifique. O la ley la cumplen todos o todos nos saltamos la Ley". Puntualizó Krauss.

Por su parte, el Intendente Carvallo, junto con reconocer esta positiva actitud de la Campaña Presidencial de Patricio Aylwin, dijo coincidir respecto de la necesidad de mantener limpia la ciudad y de enmarcar la propaganda política dentro de los términos que fija la ley.

Aseguró la autoridad metropolitana que "no puede haber discriminación de ningún tipo", indicando que impartió instrucciones en tal sentido a todas las Municipalidades.

PARLAMENTARIAS ITALIANAS SE REUNIERON CON
LA CONCERTACION NACIONAL DE MUJERES POR LA DEMOCRACIA

Su compromiso a apoyar las candidaturas de las mujeres al Parlamento expresaron Morena Capotosi y María Luisa del Giudice, integrantes de la delegación de mujeres del PS italiano que visita nuestro país, a la Concertación de Mujeres por la Democracia.

Al mediodía de hoy sostuvieron un encuentro en el que inquirieron detalles acerca de la campaña parlamentaria, los contenidos del programa de gobierno en lo relativo a la situación de la mujer y la inserción de este sector social en el futuro gobierno democrático.

También se trató el problema de la participación política de la mujer al interior de los partidos y el uso de la discriminación positiva para obtener un acceso mayor a las instancias de decisión.

Por la Concertación de Mujeres estuvieron presentes Mariana Aylwin y Berta Belmar.

INTERVENCION DE DON PATRICIO AYLWIN EN LA SESION DE LA
ASOCIACION NACIONAL DE LA PRENSA

SEÑOR PRESIDENTE

AMIGAS Y AMIGOS

AGRADEZCO LA INVITACION QUE UDS. ME HAN FORMULADO PARA PARTICIPAR EN ESTA REUNION SOLEMNE CON QUE SE CELEBRA EL 41 ANIVERSARIO DE LA ASOCIACION NACIONAL DE LA PRENSA Y LA POSIBILIDAD DE EXPONER MIS PUNTOS DE VISTA RESPECTO AL COMPROMISO CON LA FUTURA INSTITUCIONALIDAD DEMOCRATICA, LA PAZ, LA SOLIDARIDAD Y EL ENTENDIMIENTO ENTRE LOS CHILENOS, QUE SE CONTIENE EN LA DECLARACION FORMULADA POR INTERMEDIO DE VUESTRO PRESIDENTE.

COMO TUVE OPORTUNIDAD DE EXPRESARLO ANTE UDS. EN LA INVITACION QUE ME HICIERON A COMIENZOS DE ENERO ULTIMO, COMPARTO PLENAMENTE LAS FORMULACIONES DOCTRINARIAS QUE SE CONTIENEN EN DICHA DECLARACION. ELLA RECOGE LOS PRINCIPIOS LIBERTARIOS QUE ORIENTARON, HACE YA 200 AÑOS, LA PRIMERA ENMIENDA A LA CONSTITUCION DE LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMERICA SOBRE CUYA INTERPRETACION Y APLICACION PRACTICA SE HA CONSTRUIDO Y DESARROLLADO LA DOCTRINA SOBRE LIBERTAD DE EXPRESION Y SUS FORMAS CONCRETAS DE HOY; LIBERTAD DE OPINION, LIBERTAD DE INFORMACION, DERECHO DEL PUEBLO A LA INFORMACION Y LIBRE ACCESO A LAS FUENTES INFORMATIVAS.

LAS NACIONES UNIDAS, EN SU DECLARACION UNIVERSAL DE LOS DERECHOS

2

DEL HOMBRE Y EN EL PACTO SOBRE DERECHOS CIVILES Y POLITICOS, HAN RECONOCIDO TAMBIEN COMO VALOR Y COMPROMISO DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL -EL DERECHO A LA LIBRE EXPRESION DE LAS IDEAS, CUYO FUNDAMENTO ES LA DIGNIDAD Y EL VALOR DE LA PERSONA HUMANA.

CABE CONGRATULARSE QUE, JUNTO CON RECONOCER LA LIBERTAD DE EXPRESION COMO UN DERECHO DE TODOS LOS CIUDADANOS DE ESTE PAIS, SE ACEPTA LA RESPONSABILIDAD QUE A LA PRENSA ESCRITA CABE EN EL EJERCICIO DE ESA LIBERTAD. MAS ALLA DE DISCUSIONES TEORICAS SOBRE LAS FORMAS DE ASUMIR Y HACER EFECTIVA LA RESPONSABILIDAD SOCIAL DE LOS MEDIOS DE COMUNICACION, NOS PARECE IMPORTANTE DESTACAR QUE CUANDO HABLAMOS DE PRENSA LIBRE, ESTAMOS HABLANDO DE PERIODISMO RESPONSABLE, EN QUE EL COMPROMISO CON LA VERDAD Y EL COMPORTAMIENTO ETICO SON GARANTIAS OFRECIDAS POR LOS COMUNICADORES A UN PUEBLO DISPUESTO A ASUMIR LOS RIESGOS PROPIOS DE LA LIBERTAD.

ES GRATO COMPROBAR EL GRADO DE COMPROMISO CON EL FORTALECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA QUE LA PRENSA ESCRITA QUIERE ASUMIR EN LA NUEVA ETAPA QUE EMPEZARA A VIVIR NUESTRO PAIS. OJALA SEPAMOS AL HACERLO, APROVECHAR LA EXPERIENCIA DEL PASADO. UN PASADO QUE, POR CIERTO, NOS INVOLUCRA A TODOS. PORQUE DE ESTE PASADO RECIENTE, EN QUE TODOS HEMOS SIDO PROTAGONISTAS, DEBEMOS EXTRAER LAS LECCIONES PARA UN FUTURO EN DEMOCRACIA, CON TOLERANCIA, PLURALISMO, RESPETO POR EL HOMBRE Y AMOR POR LA VERDAD.

¿COMO NO REFLEXIONAR JUNTOS ACERCA DEL COMPORTAMIENTO DE LA PRENSA EN LOS DIFICILES AÑOS QUE LLEVARON AL COLAPSO INSTITUCIONAL DE 1973? LA INJURIA, LA DESINFORMACION, LA INTOLERANCIA, EL ATAQUE DESPIADADO, FUERON EXPRESIONES DIARIAS EN LA PRENSA DE ESE TIEMPO. ¿EN QUE MEDIDA LA PRENSA ERA EL REFLEJO DE LA CONDUCTA DE LOS ACTORES POLITICOS Y SOCIALES O ESOS EXCESOS NO ESTIMULARON EN DEFINITIVA, EL ODIO Y EL ENFRENTAMIENTO QUE ATRAVESO TODA LA SOCIEDAD CHILENA?

ES CLARO QUE TALES DESBORDES CONTRIBUYERON A PROVOCAR LA REACCION AUTORITARIA. PERO TAL COMO SUCEDIO CON EL RESTO DE LAS INSTITUCIONES DE LA VIDA NACIONAL, LO QUE AL PRINCIPIO SE ANUNCIO COMO EL PROPOSITO DE RESTABLECER LOS CAUCES NATURALES, EN DEFINITIVA SE CONVIRTIO EN DOCTRINA. Y LA CENSURA, EL AMEDRENTAMIENTO, EL ABUSO DE PODER, LA PERSECUCION A LOS PERIODISTAS, LAS CLAUSURAS DE MEDIOS, LAS PAUTAS BLANCAS, LAS LEYES DE CONTROL Y DE DRASTICAS SANCIONES -ALGUNAS CON NOMBRES Y APELLIDOS- HAN SIDO EL DIFICIL MARCO -POR CALIFICARLO BENEVOLAMENTE- EN QUE LA PRENSA HA TENIDO QUE DESARROLLAR SU ACTIVIDAD EN ESTOS 16 AÑOS.

NUESTRA CONCIENCIA NOS EXIGE PREGUNTARNOS CUANTO HA SIDO EL INTERES Y EL COMPROMISO DE TODOS POR LUCHAR CONTRA ESTA SITUACION ABUSIVA, INMORAL Y POR LO MISMO ILEGITIMA. ¿CUANTOS ATROPELLOS SE HUBIESEN EVITADO SI LA PRENSA NO HUBIERA PERMITIDO LA

4

MANIPULACION OFICIAL? ¿CUANTAS VIDAS SE HABRIAN SALVADO? ¿CUANTAS VIOLACIONES A LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS SE HABRIAN EVITADO? ¿CUANTAS RESTRICCIONES A LA PROPIA PRENSA SE HABRIAN PODIDO ANULAR CON PRONTITUD? TODO LO CONSEGUIDO HOY PARA ESTAR A LAS PUERTAS DE RECONQUISTAR LA DEMOCRACIA NO HA ESTADO EXENTO DE LUCHA NI DE SACRIFICIOS. QUIENES SE COMPROMETIERON CON UN REGIMEN QUE NO RESPETO LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS NO MANIFESTARON CREER EN LA LIBERTAD DE EXPRESION NI EN LA DEMOCRACIA. DE LA CONCIENCIA DE LOS ERRORES Y DE LAS DEBILIDADES DEL PASADO DEBE SURGIR CON MAS FUERZA Y CLARIDAD LA TAREA DEL FUTURO.

ESTAMOS DE ACUERDO EN QUE LA LIBERTAD NO SOLO PUEDE ASEGURARSE PARA ALGUNAS MATERIAS Y NEGARSE PARA OTRAS. LA LIBERTAD ES UN VALOR INTEGRAL. NO HAY LIBERTADES A MEDIAS. CUANDO LA PRENSA SE COMPROMETE CON LA LIBERTAD DE INFORMACION, TAMBIEN DEBE COMPROMETERSE CON LA LIBERTAD COMO CONCEPTO BASICO PARA LA REALIZACION DE UN PROYECTO DE SOCIEDAD VERDADERAMENTE DEMOCRATICO. LUCCHAR POR LA LIBERTAD DE INFORMACION ES PARTE DE LA LUCHA POR LA DEMOCRACIA.

CON RESPECTO A LAS GARANTIAS DE UN PERIODISMO RESPONSABLE, NO SOLO BASTA LA FORMACION PROFESIONAL DE LOS PERIODISTAS AL MAS ALTO NIVEL UNIVERSITARIO Y LA ACEPTACION DE UN CODIGO DE ETICA. PENSAMOS QUE LOS PERIODISTAS HAN JUGADO UN ROL HISTORICO EN LA RECONQUISTA DE LA DEMOCRACIA. EL COLEGIO DE PERIODISTAS DE CHILE

5

HA TENIDO UN RECONOCIMIENTO NACIONAL E INTERNACIONAL. A ESTOS PROFESIONALES NO SE LES PUEDE OLVIDAR EN UNA MATERIA FUNDAMENTAL. ME REFIERO A SUS REMUNERACIONES. EN MUCHOS CASOS, SON INDIGNAS. EN LA MEDIDA EN QUE SE DIGNIFIQUE A LA PROFESION EN ESTE SENTIDO, ESTAREMOS ASEGURANDO UN COMPORTAMIENTO PROFESIONAL MAS INDEPENDIENTE, AJENO A LAS PRESIONES Y A TODO MANEJO DE INTERESES. TIENE QUE EXISTIR UNA RELACION ENTRE LA LIBERTAD DE LA INFORMACION Y LAS CONDICIONES SOCIO-ECONOMICAS DE LOS QUE LA HACEN REALIDAD EN EL QUEHACER DE CADA DIA.

EL COMPROMISO CON LA DEMOCRACIA INVOLUCRA UN COMPROMISO CON LA JUSTICIA, CON LA VERDAD, CON LA SOLIDARIDAD, CON LA ETICA, CON LOS VALORES MORALES. VAMOS A TRANSITAR HACIA LA DEMOCRACIA SIN VACILACIONES Y CON PASO SEGURO, SIEMPRE Y CUANDO LA PRENSA HAGA SUYOS ESTOS PRINCIPIOS. EL TIEMPO POSTERIOR A LA DICTADURA SERA DIFICIL. LO HEMOS DEFINIDO COMO UNA GRAN TAREA, EN LA QUE PARTICIPEN TODOS LOS CHILENOS, SIN EXCLUSION. SERA MAS FACIL EN CUANTO LA PRENSA SE COMPROMETA CON ESTA GRAN TAREA. SOBRE ESTE TEMA, ES UTIL RECORDAR COMO EN LA GENESIS DE LA TRANSICION ESPANOLA -UNA TRANSICION SOBRE LA CUAL TODOS APOSTABAN PROBLEMAS INSALVABLES- ,UN DIA TODA LA PRENSA PUBLICO UN EDITORIAL UNICO, DONDE SE EXPLICITABA ESTE COMPROMISO. ES UN EJEMPLO. EN CHILE SE PODRA REEDITAR ESE O REALIZAR OTROS. AL DE HOY LE ASIGNO UN VALOR SIMILAR.

NOS HAN ESCUCHADO EXPRESAR EN EL ULTIMO TIEMPO NUESTRO RECHAZO A

C

QUE AL PROXIMO GOBIERNO DEMOCRATICO SE LE DEJE ATADO, AMARRADO DE PIES Y MANOS. NO LO QUEREMOS PARA LA PRENSA, NI PARA OTRAS ACTIVIDADES NACIONALES. EN VUESTRA LUCHA -QUE DEBE SER DE TODOS LOS DEMOCRATAS-, POR TERMINAR CON LAS CERCA DE TREINTA NORMAS RESTRICTIVAS QUE LES PESAN, DEBEN TENER PRESENTE QUE SI VUESTRA LABOR NO MERECE ATADURAS HAY OTROS ASPECTOS DE LA VIDA NACIONAL EN QUE LAS AMARRAS -TALVES LEGALES PERO NO LEGITIMAS- PROVOCARAN LAS MISMAS RESTRICCIONES CONTRA LAS CUALES UDS. HOY SE PRONUNCIAN.

USTEDES DICEN QUE SE HA PERDIDO LA CREDIBILIDAD EN LOS MEDIOS DE PRENSA. ES EFECTIVO. ESTO, CREEMOS, SE DEBE PRINCIPALMENTE A LO QUE YA SEÑALABAMOS: LA MANIPULACION OFICIAL, LA CENSURA, LA AUTOCENSURA, LA FALTA DE ACCESO A LAS FUENTES INFORMATIVAS, LA NO TRANSPARENCIA, A TODAS LAS RESTRICCIONES IMPUESTAS CON ABUSO. LA PRENSA SERA MAS CREIBLE CUANDO ROMPA AMARRAS CON EL PODER, CUANDO PUEDA EJERCER SU ROL CON TRANSPARENTE INDEPENDENCIA. SOLO EN UNA PLENA DEMOCRACIA -SIN PROTECCIONES, SIN ATADURAS, PRODUCTO DE LA VOLUNTAD SOBERANA-SE PUEDE EJERCER UN PERIODISMO LIBRE Y CREIBLE.

CREEMOS FIRMEMENTE EN EL SECRETO PROFESIONAL, DERECHO Y DEBER QUE EL ACTUAL REGIMEN HA NEGADO Y VULNERADO SISTEMATICAMENTE. VALORAMOS EL SECRETO PROFESIONAL COMO UNA EXIGENCIA ETICA INDISPENSABLE PARA EL DESEMPEÑO PERIODISTICO. SE TRATA DE UN CONCEPTO ARRAIGADO EN AL PRENSA, CONSUSTANCIAL A ELLA. LO ADVERTIMOS COMO UN VALOR INTRANSABLE QUE DEBE SER GARANTIZADO EN

7

EL ORDENAMIENTO JURIDICO Y TAMBIEN AL INTERIOR DE LOS MEDIOS DONDE EL PERIODISTA EJERCE.

NO PROPICIAMOS CONSEJOS CONTRALORES DE LA ACTIVIDAD PERIODISTICA. ESTO VA CONTRA NUESTROS PRINCIPIOS. SIN EMBARGO, NOS PREOCUPA QUE EL PRINCIPIO DE LIBERTAD DE EXPRESION NO ESTE UNIDO A LA POSIBILIDAD DE ACCESO A LA PROPIEDAD DE LOS MEDIOS. LA PLURALIDAD EN LA PROPIEDAD DE LOS MEDIOS ES SANA PARA LA TAREA PERIODISTICA, PARA LA CONVIVENCIA EN DEMOCRACIA. EN CONTRAPARTIDA, LA MONOPOLIZACION DE ELLA AGREDE DICHA PLURALIDAD Y PUEDE AFECTAR A LA LIBERTAD. POR ESTO, PENSAMOS QUE HAY QUE FOMENTAR EL QUE GRUPOS O PERSONAS DE LOS MAS VARIADOS PENSAMIENTOS, IDEOLOGIAS O CREENCIAS TENGAN LA POSIBILIDAD DE TENER MEDIOS Y DE MANTENERLOS. DEBERA SER PREOCCUPACION DEL PAIS, MAS QUE DE UN GOBIERNO, EL PROPICIAR ESTA DIVERSIFICACION EN LA PROPIEDAD DE LA PRENSA. PAISES DE EUROPA SUBSIDIAN A LA PRENSA, PARA QUE ESTA SEA EL FIEL REFLEJO DE UNA SOCIEDAD PLURAL. ESTO ES CONVENIENTE Y HABRA QUE PENSAR EN COMO REALIZARLO, CONSIDERANDO QUE EL BIEN COMUN DE UNA NACION ES TENER LAS MAS AMPLIAS ALTERNATIVAS DE INFORMACION.

COMPARTIMOS CON VIVO INTERES EL ACENTO QUE VUESTRA ASOCIACION PONE EN LA PRENSA REGIONAL. EL ESFUERZO DE LA DESCENTRALIZACION DEBE IR ACOMPAÑADO DE MEDIOS REGIONALES. SI ASI NO ES, LA DESCENTRALIZACION SE CONVIERTE EN UNA FANTASIA, EN ALGO SIN SENTIDO. LA EXPRESION REGIONAL DEBE TENER SUS PROPIAS VERTIENTES.

CUANDO HEMOS LLAMADO A REALIZAR UNA GRAN TAREA QUE SIGNIFIQUE RECONQUISTAR LA DEMOCRACIA, LA DIGNIDAD DE LOS CHILENOS Y EL RESPETO A CADA UNO DE ELLOS, SEA CUAL SEA SU PENSAMIENTO, INVOLUCRAMOS TAMBIEN A LA PRENSA. SIN UNA PRENSA QUE COMPARTA EL CONCEPTO DE LA LIBERTAD COMO ALGO INTEGRAL, EL ESFUERZO SERA INSUFICIENTE. SABEMOS QUE USTEDES ASPIRAN A ESA LIBERTAD. LA TENDRAN. ESTAMOS SEGUROS. PERO PEDIMOS QUE TAMBIEN SE HAGAN IDO Y QUE ACOJAN COMO UNA REIVINDICACION PROPIA LA DEMANDA DE LIBERTAD DE LA SOCIEDAD TODA.

LOS INVITO -DESDE YA- A TRABAJAR POR LA VERDAD, QUE, EN PALABRAS DE JUAN PABLO II "ES LA FUERZA DE LA PAZ". PORQUE PAZ EN LIBERTAD ES EL MAS PROFUNDO ANHELO DE LA GENTE EN CHILE.

31.08.89